

知事・道議・市議選挙(4月12日)・4月26日(日)

春光台地区センターに選挙の投票に行きま... 「誰がいいかな? 書けるかな?」と心配されておりましたが、皆さん各自がリビングでメモ紙に支持者の名前を書き投票所に向かいました。地区センターに着くと少し緊張をされておりましたが、係の方の誘導のもと、最初から最後まで一人で投票されています。ホームに戻ると「あともう1回あるね。面倒くさ〜!」



旭市第26区投票所

春の火災避難訓練(4月28日)

4月は防災の月です。花でも日中想定の日火災避難訓練を家族会の方や地域の方にも参加していただき行ってあります。



お誕生日おめでとうございます

4月13日 さん



78歳のお誕生日 いつも笑顔の多いさん、誕生会でも終始ニコニコされ、皆さんが歌うパーステイソングにも、気持ちよさそうにリズムをとり楽しんでいました。プレゼントの花束を「綺麗だね!」と、とても嬉しそうに眺めていました。また、エプロンのプレゼントも気に入って頂いたようで、早速その日から使っていたいただいています。

春のミニうどんかい 平成27年4月18日(土) 暖かくなり、気分も晴れやかなこの季節に、屋内で運動会を行いました。皆さん準備運動もしっかり行い、団体戦Aユニット・Bユニット対抗玉入れゲームでは、大優勝旗を賭けてたくさんの玉を籠に投げ込んでいます。籠に入りやすいようにスタッフが誘導すれど、実際に投げるとなかなかうまく玉は籠には入ってこないこともあり、皆さん勝つために相当数の玉を投げます。離れたところから投げた玉が籠に入り本人がびっくり驚かれるシーンがありました。また、「選い! ちょっと!!」と訴え、籠を近づけてもらいたくさん玉を入れたら、「入らない〜!!」と立ち入りに行き姿や、「これ(玉)あなたにやるから! (やってみなさい)」とスタッフに渡される方もいて、思い思いのスタイルで楽しんでいました。気になる籠の中の球数は、Aユニットが少し上回って優勝旗を持ち帰っています。また、個人競技の魚釣りゲームでは、いろいろな海の生き物を紙で作ったアンパンに付け、竿で釣るゲームを行いました。魚の名前を尋ねたりしながら場も盛り上がり、アンパン以外の鮎玉やハスレを釣りに上げて「いや〜!!」と大笑いの姿でさらに盛り上がりました。皆さんの釣り上げたときの嬉しそうなお表情やアンパンを目にした表情はとてもし生き生きしていました。そしておやつに食べたこのアンパンは、とても美味しいと評判でした。ちなみにこの美味しいアンパンは、花の向かいのガトーさんで出来立ての物を使っています。

Bユニットの生活

料理 さんは、料理などの仕事もさばりとこなす皆さんのお牽引役です。

米とぎ さんは、もやしの茹取りをよくされます。

食器拭き さんは、食器洗いなど率先して作業をしてくれま

洗濯物干し さんは、洗濯物干しなど細やかな仕事をよくしていただきます。

布団カバー交換 さんは、皆さんの座る椅子の足カバー交換をしてくれま

洗濯物畳み さんは、皆さんの座る椅子の足カバー交換をしてくれま

洗濯物干し さんは、皆さんの座る椅子の足カバー交換をしてくれま

茶葉詰め さんは、短時間作業の新聞の折り畳みやおしぼり畳をされま

モップ掛け さんは、短時間作業の新聞の折り畳みやおしぼり畳をされま

掃除機掛け さんは、短時間作業の新聞の折り畳みやおしぼり畳をされま

荷物運び さんは、短時間作業の新聞の折り畳みやおしぼり畳をされま

買い物 さんは、短時間作業の新聞の折り畳みやおしぼり畳をされま

写真整理 さんは、短時間作業の新聞の折り畳みやおしぼり畳をされま

写真は歌をよく歌います。歌の好きなさんは、以前は皆さんに号令を掛け先頭になって歌っていました。

写真は歌をよく歌います。歌の好きなさんは、以前は皆さんに号令を掛け先頭になって歌っていました。



施設長コラム

いつもより早めの春を迎え、ゴールデンウィーク中でも夏など、穏やかで暖かな日がたくさん有り、花でも散歩などの外出も増えているこの頃です。4月12日に入居者様と一緒にあさひかわ白樺樹液まつりに行き、林の中にある小道を通り、会場広場の木イロや手作り小物の露店見て、メインのしらかば樹液や露店の食べ物や飲み物を口に入れながらゆっくと過ごしてまいりました。野営でミニコンサートの歌を

聞き、入居者様が「知らない曲だけどいい歌だね! たのしい!」と喜んでおられました。緑に囲まれた広々とした所にいると大きな気持ちで春事見聞きすることもでき、春風軽薄と申しますか何とも心地の良いものです。その後日も水芭蕉や桜が咲き、同じように春ならではの雰囲気を感じたいと思っております。そんな風情に合わせて気持ちよくなるのが屋外の整備です。毎年花の苗、野菜の苗、

